



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かっぱいやりぬく子

南条小学校だより
H31.1.30 No. 53

目標 とともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

○ 1, 2, 3年生, なかひま学級 お話の会

1月24日(木)、今年初めての「お話の会」を行いました。1, 2, 3年生、なかひま学級が対象で、ブックマザーの話静静地に聴いていました。次回は、1月31日(木)に4, 5, 6年生を対象に行う予定です。



○ 6年生 租税教室

1月24日(木)に、税理事務所の方が来られて税金のことについて学習しました。日本の税の歴史や税金の種類、税金の必要性、税金の使い道を知ることで、税金の大切さを学ぶことができました。



○ なかよし・ひまわり学級 郡合同学習会

1月25日(金)に、第3回の南条郡合同学習会を行いました。当初予定していた会場を南越特別支援学校から南条小学校へ変更して行いました。武道場でゲームをして遊んだり、調理室で自分たちが作ったカレーを食べたり、体育館で自由遊びをしたりしました。帰りの会では、小学校や中学校を卒業する友達に色紙を渡しました。みんなと一緒に仲良く協力しながら楽しい思い出となる一日を過ごすことができました。



○ 全校 校内書道展・版画展

1月28日(月)から2月8日(金)まで、中ホールで校内書道展(県児童生徒「書き初め展」)と版画展を開催しています。書道は冬休みや授業中に書いた作品です。版画は、図工の時間に取り組んできた作品です。細かいところまで丁寧に彫って素晴らしい作品に仕上がりました。個性豊かな作品がいっぱいできました。作品は教室等にも掲示してありますので、2月2日(土)の自由参観日には、どうぞご覧ください。

